sommet de sainteté, pendant que Ma Main sera posée sur elle pour réchauffer son cœur refroidi et la faire revivre, elle s'élèvera du silence de la mort et de son monde de ténèbres vers Mon monde de Paix et de Lumière (...) Ma Russie! Moi, le Seigneur, Je t'aime! Comme j'ai pleuré de te voir morte! (...). Tout le ciel était en deuil pour toi. Pourquoi M'avais-tu rejeté? (...), Ma bien-aimée (p. 106).

La prophétie est renouvelée et confirmée les 13 et 14 novembre 1989: «Je te transfigurerai en une nation glorieuse, comme j'ai été moi-même

transfiguré.»

Est-ce pour cela que le putsch manqué du 19 août 1991 fut fatalement risqué en ce jour qui est la fête orthodoxe de la **transfiguration?** Les Russes ont été frappés de cette coïncidence. Et les Latins que l'écroulement du putsch ait eu lieu 3 jours plus tard, en la fête de Marie Reine, ce qui relance et vérifie la toute première prophétie en icône du 13 février 1917 (voir *Chrétiens-Magazine* de septembre).

Le 30 août 1991, Vassula recevait un nouveau message qui soulignait la vérification cohérente des prophéties

antérieures.

«Le Très Saint est en train de ressusciter la Russie (...). La Russie sera rendue parfaite dans les bras de son Epoux. Moi, le Seigneur, je la rendrai parfaite. Ne t'avais-je pas dit, Mon enfant, que j'avais la main sur son cœur froid pour le réchauffer? (Message encore inédit).



La suite reste au futur:

«Le jour où Mon épouse ouvrira ses yeux et me verra, Moi son Epoux, debout à son côté, elle verra ce que mes mains ont fait en elle (...). Elle gardera saint Mon nom et tous les esprits mauvais qui rôdent en elle fuiront. Je vous ai dit toutes ces choses avant qu'elles arrivent, afin que vous croyiez que c'est Moi le Tout-Puissant qui vous guide. Ecoutez-moi, je ne dissimulerai pas Mes plans. Si les hommes sont tentés de dissimuler Mes plans, Moi, de Ma propre main, Je dévoilerai tout à vous tous, avant que cela arrive.»

L'avenir n'est pas rose, du fait du péché des hommes:

«Moi, le Seigneur, J'ai fait beaucoup de merveilles pour vous et J'en ferai encore dans les jours à venir. Vois comme mes prédictions se réalisent. Mais maintenant, Je vous dis: bientôt les cieux déverseront un déluge lors de ma venue sur vous. Mon feu sera précipité sur cette terre pour brûler les crimes (...), car mon Saint Nom est profané journellement et mes commandements sont méprisés (...). Il reste très peu de temps maintenant. Pardonnez à votre prochain tant que vous en avez encore le temps? Réparez, jeûnez (...). Satan envoie inlassablement ses adeptes à vous tous. Soyez plus que jamais sur vos gardes. Son règne est proche de sa fin. C'est pourquoi il va vomir sur cette terre juste une dernière fois, espérant en balayer autant qu'il pourra. C'est pourquoi il vous faut avoir constance et foi pour éviter et même empêcher que Satan vomisse sur cette terre. Courage, Ma fille, relève la tête et appuie-toi sur Moi. Je continuerai à t'aider. (30 août 1991. Message encore inédit).

J'éditais, au début de cette année, une interview de Josyp Therelya, 23 ans de prison, exilé par Gorbatchev à Toronto. Voici ce qu'il me disait, le 14 juillet 1990 en un temps où l'armée bloquait toutes les autonomies, y compris celle des pays Baltes, non sans effusion de sang.

«Il y aura de grands changements en Europe Centrale, pas à cause de Gorbatchev et du Président Bush, mais grâce au peuple qui prie: à la jeunesse. Le 20 septembre 1989, nous avons entendu que le Secrétaire général du Parti communiste en Ukraine a été dégommé. C'est le fruit des sacrifices du peuple. Ces changements progresseront en Europe Centrale et en Union Soviétique. Nous aurons l'indépendance des pays baltes, une Russie indépendante, une Ukraine, une Géorgie, une Arménie indépendantes. Cette indépendance sera bâtie sur la vérité de l'Evangile. Nous souffrons encore. Gorbatchev menace de ne pas donner la liberté à ces peuples. Mais cela ne dépend pas de Gorbatchev, si la Russie veut être respectée par les autres nations, elle doit accorder l'indépendance à ces peuples. Tant que la Russie continue à dominer toutes les nations, il n'y a pas de dialogue ni de justice possible²».

J'hésitais à publier ces prédictions optimistes, propres à confirmer ceux qui tenaient Therelya pour un exalté. Mais cette certitude restait sienne, quand je l'ai revu à New Ark, en juillet dernier. Tout restait alors bloqué. Moins d'un mois après cette rencontre, des événements ont dépassé la prédiction.

En juillet, Therelya exilé me confiait ses projets pour évangéliser l'Ukraine. Il espérait une autorisation de 15 jours... qui paraissait problématique. Cela sera désormais plus facile. A Grouchiv, en mai 1987, il avait reçu ce message de la Vierge:

«Ma fille, ma fille Ukraine, je suis venue vers toi. Tu es la plus réduite en esclavage. Tu es celle qui a le plus souffert pour la foi au Christ. Je suis venue vers toi...»

1. La vraie vie en Dieu, p. 63. Ed. Œil. 2. Les Chrétiens détonnateurs des libertés à l'Est, p. 107. Ed. Œil.

SOUSCRIPTION L'apparition du 20 janvier 1842 à Rastisbonne

en 2 volumes

1 - Récit de cette aventure spirituelle unique.

2 - Fondements vérifiables de tous les événements du récit, dans un esprit scientifique. Les 2 ouvrages en souscription: 250 F (plus 20 F de port) jusqu'au 31 octobre 1991.

Editions Œil 27, rue de l'abbé Grégoire 75008 Paris